

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall.

Die Debatte ist geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**.

Die Plätze sind eingenommen, und ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben um ein Handzeichen. Das ist die **Stimmeneinhelligkeit** und der Antrag ist somit **angenommen**.

Vor Eingang in Top 24 teile ich noch mit, dass Frau Bundesrätin Schartel für den ganzen Tag entschuldigt ist – das ist noch offen geblieben.